

Desconocida en morgue del IML

martes, 5 de junio de 2018

Escrito por Redacción Central

El Instituto de Medicina Legal (IML) por este medio informa que este 5 de Junio del año 2018 a las 9:00 a.m., ingresó a la morgue de nuestra institución el cadáver de una persona no identificada, en estado de descomposición, sexo femenino, de 35 años de edad aproximadamente, con un peso de 63 libras, y de estatura mediana.

La persona fue encontrada vistiendo blúmer tipo bikini, color crema con figuras de flores, porta un collar de metal en el cuello.

Seña particular: cicatriz quirúrgica de 15 cm aproximadamente, por debajo del ombligo.

El cuerpo fue encontrado en la “Isla del amor”, lago Xolotlán, en Managua. Llegó al IML procedente del distrito 2 de la Policial Nacional.

En este caso se determinó que la naturaleza de la muerte es violenta y desde el punto de vista médico legal, la manera de la muerte es HOMICIDA.

Solicitamos a las personas que así lo consideren, acudir a las instalaciones del Instituto de Medicina Legal, para brindarles mayor información, proceder a la identificación fotográfica y de ser necesario realizar los demás procedimientos establecidos en estos casos.